

GRÜN Pressespiegel ■■■

Thema: Infotag im neuen Bürogebäude
Medium: Wirtschaftliche Nachrichten
Ausgabe: November 2007

Grün Software AG – Infotag im neuen Bürogebäude

Aachen. – Erstmals nach Bezug des neuen Bürogebäudes in der Augustastraße 78-80 bot die Grün Software AG einen Infotag an. Vorstand Dr. Oliver Grün konnte 50 externe Teilnehmer von Wien bis Berlin begrüßen. Neben Investitionen in Millionenhöhe für Erwerb und Sanierung des Bürogebäudes unterstreicht Grün mit der Standortwahl sein langfristiges Engagement in der Stadt Aachen: „Eine dichte Infrastruktur, unmittelbare Nähe zu weiteren europäischen Nachbarmärkten sowie die Verfügbarkeit von gut ausgebildeten Fachkräften im Umfeld der Hochschulen bestätigen unseren subjektiven Eindruck einer starken Verbundenheit mit der Stadt Aachen aus den letzten 15 Jahren. Im Zeitalter schneller Innovationszyklen und einer Europäisierung auch von mittelständischen Unterneh-

men sind dies entscheidende Argumente“, kommentiert Vorstand Dr. Oliver Grün die zunächst diskutierte Standortentscheidung. Über 40 Mitarbeiter des marktführenden Softwareunternehmens arbeiten für Mitglieds- und Spendenorganisationen in modernem und kommunikativem Ambiente. ■



Foto: Grün Software AG

Vorstand Dr. Oliver Grün mit stellvertretendem Hauptgeschäftsführer Michael F. Bayer der IHK Aachen auf dem Grün Infotag 2007.